

LE PRO JU'RNAL



YANNICK BOILLOD
SECRÉTAIRE GÉNÉRAL

L'association est ravie de vous annoncer son tout nouveau projet : La Maison Pro Junior. Ce lieu de rencontre et d'échange souhaite accueillir les enfants, les jeunes et les familles autour de nombreuses activités accessibles à toutes et tous. Au cœur de ce projet, c'est toute une équipe qui se

mobilise depuis plus d'un an et demi afin d'imaginer un espace chaleureux dédié à la jeunesse et à l'environnement.

De par son travail de proximité, l'association souhaite offrir un lieu répondant aux besoins de la jeunesse et des familles de la région. Le projet suscite l'enthousiasme et nous espérons pouvoir réunir les fonds nécessaires à sa création.

Pro Junior vous souhaite une bonne lecture de ce deuxième Pro Ju'rnal !

UN NOUVEAU LIEU D'EXCEPTION POUR LES ENFANTS ET LES FAMILLES



PARRAIN DU PROJET

Raphaël Domjan, éco-explorateur et conférencier, est le parrain du projet de La Maison Pro Junior.

Depuis son enfance, Raphaël est passionné d'aventure et d'exploration. Sa première aventure a eu lieu à trois ans et demi, lorsqu'il a rejoint ses grands-parents vivant à Chaumont en prenant seul le funiculaire.

Attaché à cette région riche en souvenirs de son enfance, Raphaël soutient l'initiative d'offrir aux jeunes et aux moins jeunes l'opportunité de prendre de la hauteur et de vivre en plein air, au plus près de la nature.



Envie d'en savoir plus ?
proju-arc.ch/maison-pro-junior



Un nouveau lieu d'activités pour les enfants et les familles à Chaumont !

Pro Junior Arc jurassien souhaite proposer un espace d'activités pour les familles dans l'ancien Home bâlois à Chaumont. Ce bâtiment offrirait un cadre idyllique pour le nouveau projet de «**La Maison Pro Junior**». À travers les 8 axes du projet, l'association a la volonté de raviver ce lieu en lui donnant une mission en lien avec **la jeunesse et la sensibilisation à l'environnement**.

La Maison Pro Junior proposera des activités variées, inédites et ouvertes à toutes et à tous. Les enfants et les familles bénéficieront ainsi d'un espace d'activités, d'apprentissage et d'échange. Un café des familles sera par exemple proposé ainsi que des animations ponctuelles : formations parent-enfant, événements culturels, etc. Ce lieu au cœur de la nature sera aussi accessible aux écoles pour réaliser l'école à la forêt, des animations hors-cadre et des courses d'école clés en main. Cet espace sera aussi mis à disposition des jeunes.

Découvrez la vidéo de présentation et soutenez-nous !



lokalhelden.ch/fr/maison-pro-junior

L'ASSOCIATION S'AGRANDIT

Présente depuis plus de 100 ans dans le Nord-vaudois et le Gros-de-Vaud, l'association étend ses activités à l'ensemble du canton. Une structure au nom de **Pro Junior Vaud** est créée afin de rassembler les activités de l'association dans ce canton.

Depuis la dissolution de l'association Pro Juventute Vaud, l'aide financière aux familles dans ce canton était assurée par la fondation Pro Juventute dans les régions où Pro Junior Arc jurassien n'était pas présente. Les fonds étant épuisés depuis 2023, la fondation Pro Juventute a arrêté l'aide aux familles dans le canton de Vaud.

Ayant conscience des besoins des familles en cette période difficile et étant déjà présents dans une partie du canton, nous avons souhaité étendre notre activité afin de **soutenir les enfants et les jeunes de l'ensemble du canton**. Une structure nommée Pro Junior Vaud permettra une meilleure identification du public à notre travail de proximité. De plus, un comité composé de personnalités du canton y représentera l'ensemble des activités de l'association.



Appel d'air a réalisé son 6^{ème} clip de sensibilisation sur la transidentité.

Transidentité – être soi

3/4 des personnes trans* et/ou non binaires ont vécu des **discriminations** ou des **violences** en raison de leur identité de genre.

Ce projet a vu le jour grâce à la collaboration entre un **groupe de 15 jeunes** très investi pendant une année sur le clip et **Appel d'air**, notre projet de sensibilisation à la santé mentale. Notre association est chanceuse d'avoir reçu de leur part le plus précieux des cadeaux : leurs histoires personnelles. Au total, ce sont plus de 40 personnes qui ont participé au tournage du clip.

Le fruit de leur travail est touchant car il évoque un parcours identitaire, parfois sinueux, d'une jeune personne trans*.

Au cours des années, Célia explore et s'approprie son identité de genre. Ainsi, son histoire, unique parmi tant d'autres, apporte une note d'espoir à ses adelphees pour un présent et un avenir plus inclusif.

Ce clip sera par la suite utilisé par l'équipe d'Appel d'air sur le terrain afin de sensibiliser les jeunes à cette thématique.

Envie d'en savoir plus ? appel-dair.ch

Lien vers le clip



proju-arc.ch/sensibilisation-transidentite

 @projuarc

 @projunior_arcjurassien

 Pro Junior Arc jurassien

Pro Junior Arc jurassien

Rue des Sablons 48 · 2000 Neuchâtel
032 724 46 45 · administration@proju-arc.ch
www.proju-arc.ch

IBAN : CH04 8080 8001 7563 6011 7

Vous souhaitez recevoir ce journal sur votre adresse e-mail ?
Écrivez-nous à l'adresse : administration@proju-arc.ch